

## La manía de cobrar por las bolsas en los super

Escrito por tucapital.es - 12/08/2010 10:24

---

Últimamente les han dado a los supermercados por cobrar las bolsas.

Un ejemplo claro es carrefour que sustituyeron sus bolsas de plástico por los de fécula de patata, una buena acción por el bien de la naturaleza, pero comenzaron clavandonos 5 centimos por cada una. Un abuso total y seguro que les bajó las ventas...

Meses más tarde reflexionaron y lo bajaron a 1 céntimo, cosa que me parece más normal.

Los que lo hicieron mejor fueron los de Eroski, que te descuentan 1 céntimo si no les pides bolsa, y si lo quieres te lo dan.

Pues ahora, le toca el turno a Mercadona que están haciendo pruebas... esperemos que lo haga al estilo de Eroski...

Salu2.

=====

## Re: La manía de cobrar por las bolsas en los super

Escrito por morpheo81 - 12/08/2010 11:02

---

Es una forma de ahorrar costes, por ejemplo Alcampo en Torrejon de Ardoz ha quitado toda la publicidad con ofertas, ni siquiera puedes consultarlas via web.

Esperemos como dices que si mercadona lo hace repercuta en el usuario para bien y no como carrefour que no solo ahorra costes, seguro que ahora gana más.

=====

## Re: La manía de cobrar por las bolsas en los super

Escrito por herrereña - 19/08/2010 20:45

---

Desde luego, por el bien del medioambiente no creo que sea, porque casi todo lo que se vende en cualquier supermercado viene envasado en plásticos, bandejitas, etc.